



ראש הממשלה  
PRIME MINISTER

April 2018

Liebe Freunde,

zum 70. Jubiläum der Unabhängigkeit Israels übersende ich herzliche Grüße aus Jerusalem.

Der jüdische Staat ist ein modernes Wunder. Die Geschichte der nationalen Wiedergeburt in unserem historischen Heimatland, nach zweitausend Jahren Exil und dem Mord an sechs Millionen unseres Volkes, ist einmalig in der Menschheitsgeschichte. Während wir uns kontinuierlich selbst verteidigen und für unser Existenzrecht kämpfen, haben wir die Wüste zum Blühen gebracht und eine stabile und gedeihende Demokratie aufgebaut, mit einer starken Armee und einer lebendigen Zivilgesellschaft – ein wahres Licht unter den Völkern.

Heute ist Israel ein wichtiges Zentrum der Technologie und Innovation, und unsere Entdeckungen und Erfindungen haben geholfen, das Leben von Millionen von Menschen auf der ganzen Welt zu verbessern. Sogar unsere Nachbarn erkennen Israel zunehmend als Kraft für positiven Wandel und beidermaßen als Verbündete im Kampf gegen Terrorismus und im Streben für Frieden und Wohlstand an.

Das israelische Volk ist zutiefst dankbar für die Unterstützung der jüdischen Gemeinden in der ganzen Welt, die für uns ein Quell unserer Stärke sind. Wir werden sicherstellen, dass Israel immer eine Heimat für alle Juden bleibt.

Wenn wir nun Israels 70. Unabhängigkeitstag feiern, denken wir stolz an alles, was wir gemeinsam erreicht haben und feiern alles, was uns verbindet – unsere Werte, unsere Geschichte und unsere Bemühungen zur Erfüllung unseres gemeinsamen Schicksals.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, which appears to be 'B. Netanyahu'.

Benjamin Netanyahu